



これまでの「輝け！おばねっ子」は上のQRコードからご覧いただくことができます

～尾花沢の未来をひらくいのち輝く人間の育成～

※毎週月曜日発行予定です

心を通わせる経験が人生を豊かにする

9月6日(金)に大石田町の虹のプラザを会場に、第75回北村山地区英語弁論大会が開催され、本市からは4名の中学生が参加しました。



暗唱部門出場の笹原さんと本間さん

■ RECITATION (暗唱) →教科書の英文を暗唱

School	Grade	Name		Title
Fukuhara	3	Ms. Sasahara Koharu	笹原小春さん	Zorba's Promise
Fukuhara	1	Ms. Homma Mei	本間萌衣さん	The Carpenter's Gift

■ SPEECH (弁論) →自分の思いを英文で発表

School	Grade	Name		Title
Obanazawa	3	Mr. Oshikiri Genki	押切元希さん	My journey with English
Obanazawa	3	Mr. Oyama Shura	大山珠楽さん	Starting anew in Obanazawa

国では、次代を担う子どもたちの英語力の実態を調べるために、毎年「英語教育実施状況調査」を実施しています。めざす生徒の英語力の指標として、CEFR A1レベル相当以上(英検3級相当)を掲げています。このことを受け、尾花沢市では重点施策の一つに「英語教育推進」を掲げ、「尾花沢チャレンジ・イングリッシュプラン」という取組を実施しています。主な取組は以下の通りです。

教師の英語指導力向上	児童生徒の英語力向上
<input type="checkbox"/> 英語教育推進委員会の開催(年3回)	<input type="checkbox"/> 英語検定料の助成
<input type="checkbox"/> 教員研修の充実	<input type="checkbox"/> イングリッシュ・キャンプの開催
<input type="checkbox"/> 英語授業力レベルアップ交流会の実施	<input type="checkbox"/> 英会話スクールの開催

特に、「英語検定料の助成」は、自分の英語力を知る一つ的手段として最適です。ぜひどんどんチャレンジして活用していただければと思います。

地区英語弁論大会で3位に輝いた押切元希さんの弁論「My journey with English」の冒頭に、小学校の時の担任の先生から「It's a lot of fun when you can speak English. People from other countries have a great sense of humor, so it's enjoyable to talk to them.」と言われたことが英語を好きになるきっかけとなった、との内容があります。

おばねっ子には、中学卒業までに、他の国の人と英語で心を通わせる楽しさを味わえる経験をたくさん積み上げることで英語を好きになってもらいたいと強く願っています。これからの人生を豊かで楽しいものにするためにも…



第1回英会話スクールの一場面

【担当】尾花沢市教育委員会こども教育課
教育指導室長 工藤 雅史
TEL 23-3330